

## Audiensi Dengan Jajaran Madrasah

Joni Hermanto - [TANAHDATAR.KABARTERBARU.CO.ID](http://TANAHDATAR.KABARTERBARU.CO.ID)

Apr 7, 2023 - 08:32



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

**TANAH DATAR** - Dalam rangka mempererat sinergi dengan Pemerintah Daerah, Kementerian Agama Tanah Datar menggelar pertemuan dan audiensi dengan jajaran Madrasah di se Tanah Datar, Rabu (5/4) di aula kantor Kemenag setempat.

Pertemuan tersebut dihadiri langsung oleh Bupati Tanah Datar Eka Putra didampingi Asisten Administrasi Umum Jasrinaldi, Kepala Dinas sosial PPPA Afrizon dan juga Plh. Kepala Kemenag Yusmarli beserta jajarannya.

Pada kesempatan itu, Plh. Kemenag Yusmarli dalam sambutannya mengatakan kegiatan ini dilaksanakan untuk merajut tali silaturahmi antara Pemda Tanah Datar dengan jajaran Kemenag, terutama dalam membangun peningkatan pendidikan agama dan keagamaan di Tanah Datar.

Lebih lanjut, Yusmarli menyampaikan kepada Bupati bahwa segenap jajaran

Kemenag Tanah Datar siap mendukung dan menyukseskan visi dan misi Pemerintah Kabupaten Tanah Datar dengan berbagai programnya. Dia juga mengatakan, pada pertemuan hari ini di ikuti oleh Kepala Sekolah Madrasah se Tanah datar mulai dari tingkat Madrasah Ibtidaiyah (MI) sampai Madrasah Aliah (MA) sederajat.

"Pada pertemuan hari ini di ikuti oleh kepala Madrasah se Tanah Datar mulai dari tingkat MI sebanyak 7 Kepala Sekolah, Mts 53 orang Kepala Sekolah dan MA sebanyak 24 orang Kepala Sekolah yang siap mendukung program pemerintah daerah di bidang keagamaan," ungkapny.

Sementara itu, Bupati Eka Putra menyampaikan terima kasih kepada jajaran Kemenag yang telah memberi ruang untuk melakukan pertemuan dengan Kepala Sekolah Madrasah se Tanah Datar. "Saya memang menantikan momentum seperti sekarang, dan Saya berharap pihak Kemenag mau memberikan saran, nasehat serta kritik kepada Saya untuk memimpin Kabupaten Tanah Datar ke arah yang lebih baik lagi," harapnya.

Bupati Eka Putra juga berharap, Kemenag dengan Pemda Tanah Datar bisa saling bersinergi dalam upaya untuk membentengi generasi muda agar jauh dari berbagai kegiatan negatif.

"Mari kita siapkan generasi intelektual dengan mencetak dari awal mulai dari tingkat MI, SMP dan SMA sederajat untuk menjadikan generasi yang tangguh serta taat kepada Allah," ajaknya.

Di kesempatan itu, Bupati Eka Putra juga mengajak untuk selalu mensosialisasikan bahaya pergaulan bebas bagi anak-anak muda. "Ayo kita bersama-sama menyelamatkan generasi kita dari bahaya laten baik itu narkoba, seks bebas, LGBT dan banyak lagi, untuk mari bersama-sama kita tingkatkan sinergi untuk hal yang tidak kita inginkan," ajak Bupati.

Diakhir arahannya, Bupati juga sampaikan bahwa Pemerintah daerah juga terbuka untuk menerima informasi, saran dan masukan dari jajaran Kemenag dalam menghadapi persoalan yang terjadi di tengah-tengah masyarakat demi terwujudnya Kabupaten Tanah Datar yang madani. **(JH)**